



PERU AHORA PIDE NEGOCIAR CON CUIDADO EL TLC Bancada se reunió con Jefe del Equipo Negociador

Tras reunirse esta mañana con el Jefe del Equipo Negociador del TLC, Pablo de la Flor, el grupo parlamentario Perú Ahora sostiene que este tratado comercial se puede convertir en un paso importante para el país ya que nuestras exportaciones llegarán al mercado más importante del mundo, sin embargo exhorta también al Vice ministro de Comercio Exterior a definir una posición nacional integral para que la firma del tratado traiga consigo más beneficios que pérdidas a los sectores involucrados.

Perú Ahora se muestra principalmente preocupado ante la posibilidad que nuestro país esté dispuesto a aceptar la propuesta norteamericana de eliminar la franja de precios, lo que traería serias consecuencias para nuestra agricultura, la misma que padece ya de serios problemas, producto de equivocadas políticas de Estado, las mismas que hasta ahora no tienen cuando ser solucionadas.

Asimismo, la bancada se mantiene contraria a las propuestas de Estados Unidos de eliminar el drawback, instrumento lícito de promoción de exportaciones y a extender el plazo para el uso de patentes de medicamentos.

En ese sentido, el congresista de Perú Ahora, Ronnie Jurado, Vicepresidente de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo, sostuvo que es peligroso que el Perú deslice la posibilidad de ceder ante las presiones estadounidenses en estos temas para no perder el acceso al mercado más grande del mundo, porque entre las responsabilidades de nuestros negociadores está salvaguardar los intereses de todos los peruanos.

“El TLC es importante, pero no es la única solución a la economía nacional. No se trata de firmarlo sí o sí, porque si bien nos abre muchas puertas, nuestros problemas pasan por un replanteamiento por parte del Estado para hacer más competitivos a algunos sectores, tema en el cual debemos colaborar desde el Parlamento. El Perú debe mantenerse firme en su política de buscar el mayor beneficio al menor costo, por lo que no se debería ceder a las presiones que Estados Unidos puede plantear en el camino. El Congreso de la República es el encargado de ratificar el tratado de ser firmado, y la bancada será muy cuidadosa para analizar el texto final, el cual deberá garantizar beneficios concretos a los peruanos. El Gobierno no puede entregarnos una “papa caliente” si cede a las presiones” señalaron los congresistas de la bancada.

Ante la eventual circunstancia de no firmar el TLC, Perú Ahora plantea que el Ministerio de Comercio Exterior dé a conocer el plan de contingencia, porque no podemos confiar que los beneficios del ATPDEA, que vencen a inicios del 2006, sean renovados, ya que no existe un clima apropiado para ello. Existen otros mercados a nivel mundial donde la oferta exportable de nuestro país puede ser muy bien recibida.